

# 南富良野短歌会

あじさいの球より顔出す雨蛙こわかめ驟雨あめ呼びたりかわける庭に

久保 マサ子

少子化の小さな町の子供獅子祭り賑やか秋風の中

大野 孝子

盆踊り太鼓の音に誘はれて夫とつれだち夜道楽しむ

橋見 さえ子

暑いからビールが旨いと理由つけ夕食どきに夫は飲みおり

山内 千代

祖母の「田舎の盆」への憧れか曾孫訪ひ来る賤け家の軒

三宅 スエ

網戸から我が世とばかり蝉しぐれわれの気力を励ますごとく

山田 千代

平穩の日々に恵まれ今日の日は一日南瓜を磨きていたり

津田 みね

もぎたての西瓜かこんで賑わえり先祖偲びてうからと語る

小林 吉枝

この朝も声かけられる胡蝶蘭白は、おはよ「赤は、元気で」

阿部 巖

夏の陽に紅燃ゆるサルビアとカサブランカの白共に冴えおり

鍛冶場 渉子

大輪のひまわりが咲き朝の陽を浴びて平和な一日明け

大居 貞子

足裏に火山礫踏み一歩ずつ利尻山頂めざし登りぬ

相川 敏治

風さそう湖畔の白樺影落とし遠き鹿追ふ汽笛流れる

後藤 敏江

クラス会年毎友の顔が消えさびしくなりぬ今年集い

鈴木 セツ子

そちこちに終いの姿の赤とんぼ短き生命少し哀れに

佐藤 すみゑ

留守番の夫のゐるのを案じつつ二泊三日の旅より帰る

鈴木 文代

狐追うわが犬それ行けそれ走れかなわぬまでも息続くまで

松本 清

現世の執着すべて離れしか真夏日に只ひたに土掘る

菊池 仁子

## カヌー教室

7月12日、かなやま湖で「カヌー教室」を開催しました。これは、総合的な学習の時間「大好き！かなやま湖」の活動の一つとして取り組みだものです。

カヌーの指導は、地元で「インディアンカヌークラブ」を運営されている松原秀尚さんにお願ひしました。

子ども達は、カヌーやパドルの説明を受けたあと、2人1組でカヌーに乗り込みました。初めのうちはなかなか思う方向に進めずにはなりましたが、しばらくすると、スイスイと進むようになりました。とても楽しく、素晴らしい体験学習ができました。



初体験のカヌーはとっても快適

## 地域の方との交流会

6月29日、地域のお年寄り40数名をお迎えして、交流会を開催しました。これは今年が6回目で、毎年、金山福祉ネットワークとの共催で実施しているものです。

参加された皆さんは、子ども達と一緒にゲームをしたり昔の遊びを教えたり、給食と一緒に食べたりと、楽しい一時を過ごしていただけた様子です。

お迎えした子ども達も、ゲームの準備をしたり、会場の設営をしたりと大忙しでしたが、とても楽しい時間になったようです。充実感のある交流会となりました。



子ども達手作りの糸巻き車ゲーム

## シリーズ 学校だより ⑳

各学校の取り組みを紹介します。

### ▶▶ 金山小学校 ▶▶▶